

Transparencia Internacional también fiscalizará al fútbol español

Palco23
9 abr 2015 - 18:13

Las demandas de transparencia que exige la ciudadanía a las Administraciones Públicas se traslada al fútbol español. En pleno proceso de profesionalización de los clubes y demanda de claridad por parte de los aficionados, Transparencia Internacional ha decidido crear un índice a partir de 60 indicadores, que "tratan de abarcar las áreas más importantes de la información que se estima que los clubes deben ofrecer a los socios, aficionados y ciudadanía en general", según el organismo.

Los indicadores se han dividido en cinco áreas y se han escogido tras conversaciones con distintos agentes del sector, incluido el Consejo Superior de Deportes (CSD). Se trata de información sobre el club de fútbol; relaciones con los socios, aficionados y público en general; transparencia económico-financiera; transparencia en las contrataciones y suministros; e indicadores de la Ley de Transparencia que aprobó el Gobierno. El análisis se limitará a los 42 equipos que participan en los torneos de Primera y Segunda División.

Con este ránking, que otorgará una puntuación a cada club, Transparencia Internacional confía en que se produzca "una mejora en la transparencia y la apertura informativa" de todas estas entidades deportivas. A día de hoy, muchos clubes de Primera División aún no han hecho pública la información económica que les obliga a exhibir el Gobierno; entre algunos de estos clubes figuran el Málaga CF y el Granada CF.

En marzo se envió ya a los equipos el cuadro general de indicadores, por lo que en los próximos meses se espera la publicación del informe. Entre la información que el organismo fiscalizará si se hace pública están desde el currículum de los directivos de los clubes y una relación de la plantilla aunque sea por categorías, pasando por las cuentas anuales, los topes salariales para remunerar a la plantilla o las subvenciones públicas.